
第３回青谷地域振興会議議事概要 
 

日時：令和元年７月２２日（月） 午後３時４０分～５時００分 

会場：青谷町総合支所 多目的ホール 

 

【出席委員】 

高橋克己、前田孝行、平尾繁幸、久野浩太郎、奥谷吉男、長谷川和郎、濵江和惠、 

塩とみ子、松岡礼子、上田洋子、大石剛史       以上１１名（敬称略） 

 

【事務局】 

山本支所長、安達副支所長兼地域振興課長（併教育委員会事務局青谷町分室長）、 

高野市民福祉課長、闥木産業建設課長、山口地域振興課課長補佐 

 

【日 程】 

１ 開 会          

２ 会長挨拶     

３ 議題 

  １）地区座談会について 

     地区座談会資料     

 ２）そ の 他 

４ その他 

５ 閉 会 

 

◎議事概要◎ 

１）地区座談会の資料を基に説明 

（災害時の避難等について事務局説明） 

 【委 員】避難行動要支援者支援制度について、個人情報だから公表はしないとあっ

たが、支え愛マップを作るうえで共有する必要があると感じている。情報

を共有することはできないか。 

 【事務局】それぞれの集落で考えていただいて必要な範囲で共有していただけたらと

思います。 

【委 員】避難行動要支援者支援制度の活用について誰が中心となって取り組めばい

いのか。 

【事務局】集落の中で決めていただけたらと思います。 

 【委 員】鳥取市は自主防災会の制度はできたけれど実働はしていないと感じる時が

ある。 

 【委 員】自主防災会については、集落で背負っている問題が違うので集落ごとに取

り組んで欲しい。  

【事務局】自主防災会組織の在り方や連絡体制等について話し合いをしたいと思って



います。 

  

（本市の公共交通の現状等について事務局説明） 

【委 員】小学生が通学にバスを利用しているので、バス路線を廃止しないで残して

欲しい。 

【事務局】バス路線を維持するためにも、バスに乗っていただきたいと思います。 

 

（望町団地分譲について事務局説明） 

【委 員】山陰道西道路が開通し、便利になったので需要があると思う。 

【委 員】 人口増加にもつながるので、知り合いに声をかけるなどお互い宣伝しよう。 

 

（地区座談会全般について） 

【委 員】地区座談会で出た質問等について各地区へ回答等は行ったのか。 

 【事務局】回答できるものについては、公民館長等に回答済みです。 

 

２）その他 

【委 員】９月１日にある「あおいちウォーキング」で、井手ヶ浜の西側を歩く予定だ

が、ゴミがたくさんある。ボランティアでゴミを集めたら、ゴミの回収など

は行政で対応してもらえるのか。 

【事務局】 井手ヶ浜は漁港海岸ではなく一般の海岸で鳥取県の管理となっていますので、

ボランティア清掃後のゴミの回収については県と協議をします。また、今年

度井手ヶ浜の養浜も行う予定ですので、ゴミの始末を含め養浜についても県

と協議します。 

 

４ その他 

 事務局より、旧青谷中央公民館跡地の広場の名称が「ようこそ広場」に決まった事を

報告。 

【委 員】広場の維持管理はどうなるのか。 

【事務局】令和元年度については、業者が管理します。次年度以降については現在青谷

地区公民館等と協議をしているところです。 

【委 員】以前から広場にトイレが無いことが話題となっていたが、どうなるのか。 

【事務局】地区公民館が開館時は地区公民館のトイレを利用させていただくよう話をし

ています。 

【委 員】ＪＲ青谷駅前のバス待合所の維持管理はどうなるのか。 

【事務局】専門業者にトイレ清掃等を含め維持管理を委託します。 

 

事務局（市民福祉課 保健師）より「ほっとカフェ」について説明。 

（質疑等特になし） 


